

**Zeitschrift:** Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

**Band:** 125 (1999)

**Heft:** 5

**Illustration:** [s.n.]

**Autor:** JoWo [Geisen, Johann Wolfgang]

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 17.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Aktuelle Meldungen

Ausgewählt und serviert von Opticus

## Kussrekord

Richtig ist, dass in Tel Aviv ein neuer Weltrekord im Dauerküssen aufgestellt worden ist. Mit dem Rekordkuss, der 30 Stunden und 45 Minuten dauerte, wurde von dem israelischen Paar Dror Orpas und Carnit Zubera der bisherige Weltrekord um mehr als eine Stunde übertragen.

Nicht richtig ist, dass die Rekordküsse ihren erfolgreichen Versuch allen kussfreudigen Paaren zur Nachahmung empfohlen haben, weil auf diese Weise die Beteiligten nicht umhin kommen, für einen längeren Zeitraum den Mund zu halten.

## Oldies

Richtig ist, dass das Raumfahrt- und Raketenmuseum in Huntsville (Alabama) von der Nasa aufgefordert worden ist, Antriebswerke der dort ausgestellten Raketen an die Raumfahrtbehörde zurückzugeben. Grund: Bei der Nasa sollen auf diesem Wege Ersatzteilengänge, die beim Raumfahrtprogramm aufgetreten sind, beseitigt werden.

Nicht richtig ist, dass die Nasa beabsichtigt, die in Altersheimen lebenden,

ehemaligen Astronauten für den Weltraumstart ins nächste Jahrhundert fit zu machen, weil diese im Umgang mit dem Raketenmaterial aus dem Museum bestens vertraut sind.

## Seelentröster

Richtig ist, dass dem Futter von verhaltengestörten Haustieren immer häufiger psychoaktive Medikamente, sogenannte Seelentröster, beigemischt werden, damit Frauchen und Herrchen ihre ungetrübte Freude an den gefügig gemachten Lieblingen haben.

Nicht richtig ist, dass die Pharmafirmen, die jene Medikamente herstellen, eine Werbekampagne für die Zielgruppe der Tierhalter planen mit dem Slogan: Keine Glückseligkeit ohne Drogen.

## Horror 2000

Richtig ist, dass die Schweizer Bank Credit Suisse Group, Zürich, angesichts der zu erwartenden Probleme bei der Computerumstellung auf das Jahr 2000 in einer Studie die Befürchtung zum Ausdruck gebracht hat, die Verbraucher könnten sich vor dem Jahreswechsel

eher mit Kerzen und Öllampen eindecken, statt in Aktien zu investieren.

Nicht richtig ist, dass das Finanzinstitut seiner Kundschaft empfiehlt, aufgrund der pessimistischen Prognose die im Banksafe gelagerten Diamanten gegen Feuersteine auszuwechseln.

## Hund und Schwanz

Richtig ist, dass der deutsche Bundeskanzler Gerhard Schröder mit Blick auf den Koalitionspartner gesagt hat, er werde es nicht gestatten, dass der Schwanz mit dem Hund wackelt.

Nicht richtig ist, dass der Kanzler damit zum Ausdruck bringen wollte, die deutsche Bundesregierung sei auf den Hund gekommen.

## Autos und Paprika

Richtig ist, dass es bei dem bekannten Automobilbauer in Bayern Überlegungen gibt, Produktionsstätten aus Kostengründen von Großbritannien nach Ungarn zu verlegen.

Nicht richtig ist, dass die ungarischen Gemüsebauern beabsichtigen, als Gegenleistung ihre Paprikaproduktion auf die Britischen Inseln zu verlegen.

